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АЛИЕВ Саяд Исбарович
...

АЛИЕВ Саяд Исбарович,  ЗС-58 от 9.07.2014
У нас, как будто бы нет комиссий. Столько вопросов задают. А если комиссии 
не работают, давайте отменим комиссии вообще, и будем задавать все вопросы 
здесь. Или, давайте, отключим передачу онлайн, и тогда будет меньше 
вопросов. Я в этом более чем уверен.

...

БЕБЕНИН Сергей Михайлович
...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-52 от  23.04.2014
Поэтому я думаю, что было бы, наверное, неплохо, если бы мы максимально 
приняли участие. Я, к сожалению, не смогу туда с костылями прийти. Поэтому 
хотелось бы, чтобы поучаствовали коллеги.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-52 от  23.04.2014
А то «Ошибся в регламенте», это, как ложечки нашлись, а осадок остался.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-53 от  07.05.2014
Вы не учите меня, как вести Законодательное собрание, пожалуйста. Вы 
отвечайте на вопросы. А я всё, что говорят депутаты, - всё проголосую, не 
переживайте.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-53 от  07.05.2014
Коллеги, несмотря на то, что мой сосед слева сопротивляется, традицию 
нарушать не будем.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-90  от  20.04.16  
Я предполагаю, что раз вопросов нет, то, наверное,  и информация не нужна 
по двум мотивам: или материал тщательно проработан, и у депутатов, 
которые так и должны работать, вопросов нет, они всё задали до того, как… 
или, действительно, может быть, согласен, вопрос не такой интересный, не 
заслуживает внимания, и просто доверяют инициатору.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-76 от 26.06.2015
Роман Иванович, у нас нет в процедуре выступления ответов на то, что звучит 
в различных вот таких вещах. Поэтому не тратьте время. 

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-76 от 26.06.2015
У нас разрешается 3 раза  по одному законопроекту. Тут коллеги уже по 
четвертому разу. Из четверых двое уже выступали по 4 раза. Поэтому я им 
предлагаю успокоиться.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-54  от 28.05.2014
Единственное, вы как-то неловко выразились, по-моему. После стерилизации 
не уменьшается возможность размножения, а, вообще, прекращается.
(Смех в зале)
Ну, это на мой не просвещенный взгляд.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-54 от 28.05.2014
Коллеги, у нас есть цивилизованный инструмент, чтобы выяснить, чем мы 
будем заниматься в ближайшие 15 минут.

...

БЕБЕНИН С.М.,  ЗС-56 от 24.06.2014
Поэтому давайте договоримся, будем задавать по одному вопросу. А то у нас: 
«А дайте еще, а дайте…». 

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-56 от 24.06.2014
Галина Васильевна, не хитрите. Не хитрите! Вы в «Справедливой России».

...

БЕБЕНИН С.М.,  ЗС-58 от 09.07.2014 
...надо или не надо – это должен человек определиться. Вы же силком кашей 
детей не кормите.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-63 от 24.11.2014 
Стоял у истоков создания Ассоциации, и, наверное, уже останется в истории 
Ассоциации, как знаете, Конгресс, американский сенат, - отец-законодатель.

ИВАНОВ В.В. 
Отец-основатель.
(Аплодисменты)
Я надеюсь, что сейчас у нас не только итоги. Я еще хочу пожить.

...

БЕБЕНИН  С.М., ЗС-58 от 09.07.2014 
Когда вы говорите, что законопроект был внесен кулуарно, я так подразумеваю 
в соответствии со словарем Ожегова, это значит, Губернатор втихаря принес 
мне, подсунул, я его взял.
Прошу отнестись к этому правильно, потому что есть уже, но не хочу сказать, 
что скандалы, но «где деньги, Зин?», как у Высоцкого.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-59 от 24.09.2014
Коллеги, прошу ваши карточки  применить должным образом для того, чтобы 
я мог понимать количество присутствующих на нашем заседании. 

...
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БЕБЕНИН С.М., ЗС-63 от 24.11.2014
Юрий Васильевич, вы прочитайте, что там написано. Создать и поддерживать 
в постоянной готовности. Мы за или против? Вот и всё. А, как это реализуется, 
для этого нужно отдельно или заседание постоянной комиссии дополнительно 
провести, или провести Правительственный час

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-67 от 28.01.2015 
По Конституции у нас каждый имеет право хоть отраву потреблять.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-68 от 25.02.2015 
Николай Иванович, вы хотели, я так понимаю, вмешаться в ход дискуссии, 
судя по вашему выражению лица.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-70 от 25.03.2015 
Спасибо. Можно, я отвлеку немного. Много или мало, знаете, это такой вопрос 
риторический иногда бывает. Всё зависит от обстоятельств. Мой преподаватель 
математики говорил так: «3 волоса – это много или мало?». Если на вашей голове, 
то, конечно, это мало, если это в вашей тарелке щей, то, наверное, это много.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-73 от 29.04.2015
Коллеги, я чего-то не очень понимаю. Или у нас сбой, или заснули. Вопрос, в 
общем-то, технический.

...

БЕБЕНИН С.М.,  ЗС-74 от 29.05.2015
Иван Николаевич, нажмите кнопку. Я Вам предоставлю слово, и тогда о 
Вашей просьбе услышат все депутаты, чего вы там Соколову рассказываете 
на ухо и на меня смотрите при этом.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-76 от 26.06.2015  
В соответствии с нашей уже установившейся традицией наш коллега Гилязов 
Эльдар Фагимович 14 июня отметил свой день рождения. Давайте его поздравим.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-76 от 26.06.2015  
И предлагаю тогда уже расширить полномочия этого закона – чипировать 
депутатов и ГЛОНАССом их оборудовать, чтобы они знали, где находятся, и когда 
находятся, и сколько находятся, и так далее, и тому подобное в этом здании.

...

БЕБЕНИН С.М.,  ЗС-90 от 20.04.2016  
Коллеги, про алкоголь – такое нездоровое оживление. А, может быть, 
наоборот, здоровое.

...

БЕБЕНИН С.М.,  ЗС-86  от  17.02.2016 
Я еще раз вам хочу напомнить: не нужна нам лекция о вашем мировосприятии 
всего того, что здесь происходит.

...

БЕБЕНИН С.М.,  ЗС-86  от  17.02.2016 
Коллеги, есть предложение: не обсуждать. В «разном» мы не обсуждаем. 
Выслушали, ну… шоу оно и есть шоу.
Спасибо.
Коллеги, есть ли еще у кого в «разном» информация?

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-63 от 24.11.2014 
Юрий Васильевич, вы прочитайте, что там написано. Создать и поддерживать 
в постоянной готовности. Мы за или против? Вот и всё. А, как это реализуется, 
для этого нужно отдельно или заседание постоянной комиссии дополнительно 
провести, или провести Правительственный час

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-76 от 26.06.2015
Как-то я окидываю взглядом ряды и не вызывает чувства единения.

...

БЕБЕНИН С.М.,  ЗС-53 от 07.05.2014
Коллеги, у меня просьба. У нас пункт «разное» для информации и объявлений. 
Не надо превращать это  вечер вопросов к Губернатору.

...

БЕБЕНИН С.М., ЗС-68 от 25.02.2012
У нас как-то с вами складывается так, что то ли я тороплюсь, то ли вы дремлете.

ЛЕБЕДЕВ А.Я. 
Давайте, я приму на себя вину. Дремлю, Сергей Михайлович. Вы же не можете. 

БЕБЕНИН С.М.
А я за это Вам разрешу вопрос задать. 

...

ЗС-72 от 03.04.2015 
СИЛАЕВ Д.В. 

Я понимаю вас, но не могу я сразу обухом по голове, дайте подсластить 
пилюлю.

БЕБЕНИН С.М.
Спасибо.  Каторгина Вероника Сергеевна. Но у меня просьба: во-первых, не 
сластите пилюлю, не тратьте время на это, Губернатор и горькие может глотать.
И второе. Не пытайтесь хитрить, не задавайте по три вопроса сразу. Мы 
договаривались: один депутат – один вопрос.  Уважайте право других.  
Пожалуйста.

...
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ЗС-54 от 28.05.2014 
ГУСТОВ В.А.  

Но жизнь меняется всё время. 
БЕБЕНИН С.М.

Предупреждать надо.
...

ЗС-77от 08.07.2015
ГРИГОРЬЕВ И.Н.

Константин Борисович, у меня вопрос, может быть, резковат немножко, но, 
тем не менее. 

БЕБЕНИН С.М., 
А вы немножко его завуалируйте. 

...

ЗС-62 от 10.11.2014
ЕРШОВ В.А.

Сергей Владимирович, у меня такой вопрос. Какие будут рычаги вывода 
теневой экономики на патентную основу? Это – первое.

БЕБЕНИН С.М.
И хватит пока.

...
ЗС-58 от 09.07.2014
ПУСТОТИН Н.И., 

Коллеги, сегодня выездной день депутата. Давайте, может быть, еще минут 16 
сосредоточимся на нашей повестке дня.

БЕБЕНИН С.М., 
Николай Иванович, я хочу доложить. Даже, если усиленно сосредоточить 
вместе со мной, остался 21 вопрос.

...
ЗС-64 от 05.12.2014
БЕБЕНИН С.М.  

Коллеги, требуется доклад? 
Пожалуйста, Регина Альбертовна. Сколько вам времени необходимо? 

ИЛЛАРИОНОВА Р.А.  
Да очень немножко. 

БЕБЕНИН С.М., 11 
Сколько резать грамм – 5, 3, 2. Немножко – это не категория.

...
ЗС-65 от 11.12.2014 
С МЕСТА  

Надо отказаться от айпадов.
БЕБЕНИН С.М. 

Чего-то мы от всего отказываемся, от машин отказаться, от айпадов отказаться…
...

БЕБЕНИН С.М.,  ЗС-65 от 11.12.2014
Вы набиваетесь на аплодисменты? 

ЖИРНОВ Г.В. 
Отчасти.

...
ЗС-70 от 25.03.2015  
МАРКОВ Р.И. 

Я бы хотел всем сказать. Уважаемые коллеги, все, у кого есть какие-то идеи 
по отелю «Звездный», по кредиту на отель «Звездный», мои двери всегда для 
вас открыты, приходите, мы это всё пообсуждаем.

БЕБЕНИН С.М.
Приходить с деньгами?

...
БЕБЕНИН С.М.,  ЗС-76 от 26.06.2015 

Риторический вопрос не требует ответа, если вы осведомлены. А если есть 
вопрос по теме, пожалуйста. Я же не могу угадать, какой у вас вопрос.

ЛЕБЕДЕВ А.Я. 
Вы можете.

БЕБЕНИН С.М.
Спасибо.

...
ПУСТОТИН Н.И.,  ЗС-76 от 26.06.2015

Отвечаю на ваш вопрос.
Мы уже год добиваемся, кто конкретно удалил эту поправку?

БЕБЕНИН С.М.
Кто шил костюм?

...
ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-84 от 23.12.2015 

Я прошу прощения. 23-е у нас?
БЕБЕНИН С.М.

Да, 23-е.
ЛЕБЕДЕВ А.Я. 

А зачем мы его опять? У меня вопрос, ну, тут мы, вроде, ничего не меняем, 
или что?

БЕБЕНИН С.М., 
А у нас такая норма.

ЛЕБЕДЕВ А.Я. 
А, каждый год?

БЕБЕНИН С.М.
Да.

...
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ПЕРМИНОВ С.Н.,  ЗС-86 от 17.02.2016 
То, что касается участников этих процессов, то, Андрей Ярославович, ну, 
давайте честно признаемся, - там ангелов нет.

ЛЕБЕДЕВ А.Я. 
Да там и друзей-то нет. Есть выражение такое, что там друзей нет.

БЕБЕНИН С.М.
Коллеги, у меня просьба всё-таки. Давайте мы не уходить в слишком высокие 
материи. У нас конкретный законопроект, а тут еще Элиотом пугаете.

...

БЕЗДЕТКО Татьяна Викторовна 
Голосовала  не  шутя.

...

БЕЛОУС Алексей Брониславович 
Голосовал  не  шутя.

...

БУТУЗОВ Сергей Иванович 
Голосовал  не  шутя.

...

ВИВСЯНЫЙ Михаил Тимофеевич 
...

ВИВСЯНЫЙ М.Т., ЗС-65 от 11.12.2014
Уважаемые коллеги, с 21 по 24 ноября я участвовал в международном 
«круглом столе» в Соединенных Штатах.
(Оживление в зале)
Успокойтесь, не пытались завербовать, и я не стремился.

...

ВИВСЯНЫЙ М.Т., ЗС-67 от 28.01.15 
И заодно я понял коллегу Алиева, он очень активен, спасибо, я понял, что 
дружина нужна для того, чтобы полицейским не было так страшно.

...

ВИТОВЩИК Николай Васильевич 
Голосовал  не  шутя.

...

ВОРНОВСКИХ Дмитрий Владимирович
Голосовал  не  шутя.

...

ВОРОБЬЕВ Павел Викторович 
Голосовал  не  шутя.

...

ГИЛЯЗОВ Ильдар Фагимович
Голосовал  не  шутя.

...

ГРИГОРЬЕВ Иван Николаевич
Голосовал  не  шутя.

...

ГУСТОВ Вадим Анатольевич 
...

ГУСТОВ В.А., ЗС-54 от 28.05.2014
Не шумим, не кричим, мы понимаем. Ну, чего, ну, упала стена.

...

ГУСТОВ В.А., ЗС-52 от 23.04.2014
Там у нас генерал-полковник Киров финансирует, очень интересно, в подвале.

...

ДОМРАЧЕВ  Евгений  Владимирович
 ЗС-52 от 23.04.2014 

Категорически согласен.
...

ДЮБКОВ Вячеслав Александрович
Голосовал  не  шутя.

...

ЕРШОВ Валерий Александрович
...

ЕРШОВ В.А., ЗС-85 от 27.01.2016 
18-летний подросток не в состоянии принять собственное решение в вопросе 
употребления алкоголя. Мы этого 18-летнего подростка в Российской 
Федерации берем в армию и вручаем оружие, и он должен принимать решения 
по защите рубежей нашей родины. А здесь, оказывается, он еще подросток, и 
вообще ничего не понимает.

...

ЗС-73 от 29.04.2015
ПЕТРОВ О.А.  

Тогда не надо смотреть, надо вспомнить прошлое.
ЕРШОВ В.А. 

Да, надо вспомнить прошлое. Кстати, если насчет прошлого говорить, 
вспомните, где ваш партийный билет лежит.

...

ЕРШОВ В.А.,  ЗС-53 от 07.05.2014
Потому что, получается, что первый уровень уже, по сути дела, у нас ни за 
что не отвечает. Отвечает только за кольцо перед зданием и за само здание, 
возможно.

...
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ЖИРНОВ Геннадий Васильевич
...

ЖИРНОВ Г.В., ЗС-90 от 20.04.2016
Уважаемый Сергей Михайлович, мне кажется, что в преддверии выборов 
некоторые депутаты посчитали, что место красит человека. У меня есть 
предложение: поставить на голосование демонтировать трибуну до осени, и 
оставить стриптизный шест. И пусть выходят.

...

ЖИРНОВ Г.В., ЗС-84 от 23.12.2015 
Мне кажется, Петрову нужно выставить счет за использование зала 
Законодательного собрания для частных съемок. У него камера стоит. Он 
работает на камеру. А мы, как дураки, сидим и слушаем всю эту бредятину.

...

ЖУКОВ Денис Борисович
Голосовал  не  шутя.

...

ЖУРАВЛЕВ  Владимир  Павлович
...

ЖУРАВЛЁВ В.П.,  ЗС-70 от 25.03.2015 
Андрей Ярославович, но федеральный законодатель пошел по такому пути. 
Ну, не дорос я еще до депутатов Госдумы, понимаете. Ну, что делать? 

ЛЕБЕДЕВ А.Я.
Доросли точно.

ЖУРАВЛЁВ В.П.
Ну, это, знаете, типа как Петров Владимир Станиславович со мной общается. 
Вот вопрос задаёт. Я уже прокручиваю, как отвечать, а он говорит: «Да, это 
сарказм», и пошёл подальше. Примерно в таком же духе. Спасибо.

...

ЗАКИН Анатолий Львович
ЗС-52 от 23.04.2014

Ничего плохого не будет, если он еще какое-то время поисполняет обязанности.
...

ЗАХАРОВ  Виктор  Валентинович
ЗС-56 от 24.06.2014

Поверьте, я, как охотник, знаю, что это такое, и не раз встречался в лесу со 
стаей диких собак – порядка 10 штук. Нет, меня не укусишь.

...

ИЛЛАРИОНОВА Регина Альбертовна
...

ИЛЛАРИОНОВА Р.А., ЗС-58  от  09.07.2014
Несмотря на то, что законопроект подготовлен плохо, мы будем голосовать за 
первое чтение.

...

ИЛЛАРИОНОВА Р.А., ЗС-63 от 24.11.2014
Мы благодарны Светлане Ивановне, что она очень доходчиво объяснила суть 
законопроекта, и мы считаем, что сейчас его принимать нецелесообразно.

...

КАТОРГИНА Вероника Сергеевна
Голосовала не  шутя,  но  очень  шутила  при  составлении  сборника.

...

КОВАЛЕНКО Валерия Анатольевна 
Голосовала  не  шутя.

...

КОВАЛЬ  Олег  Сергеевич
...

КОВАЛЬ О.С., ЗС-82  от  12 ноября 2015 
По поводу грязных рук. Заставим руки мыть, и, в первую очередь, для этого 
у нас есть другие комитеты, чтобы проверять и не допускать таких вещей, 
которые не принято здесь обсуждать.

...

КОВАЛЬ О.С.,  ЗС-80 от 28.10.2015
Я немножко волнуюсь, потому что для меня это, во-первых, очень неожиданно, 
очень ответственно. Я ответственности не боюсь. Но, с другой стороны, теперь, 
правильно Регина Альбертовна сказала, буду меньше улыбаться. Да, я думаю, 
что теперь я вообще улыбаться не буду.

...

КОСТРИЦА Василий Максимович
ЗС-59  от  24.09.2014

И как только к нам этот закон попал, мы сразу поняли, что это непростой 
закон именно в силу его социального и эмоционального характера.

...

КУЗЬМИН  Николай  Алексеевич
Голосовал  не  шутя.

...

КУЛИКОВА Галина Васильевна
ЗС-60 от 24.09.2014

По пункту 2.5. «В случае, если депутат», после запятой – там, где сразу 
однозначно Сергей Михайлович нам всё запрещает.

...

ЛАБУТИН Павел Алексеевич  
ЛАБУТИН П.А. ( о Ковале О.С.),  ЗС-82 от 12.11.2015

Я хочу только отметить, что с сегодняшнего дня к нему на «ты» обращаться 
уже запрещено – только на «вы».

...
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ЗС-86 от 17.02.2016
ПЕТРОВ В.С.  

Извините, пожалуйста, я вопрос не задал. Простите, Христа ради, я не от 
невежливости, а исключительно для внесения ясности.
То есть, получается по вашему законопроекту, что, выезжая на территории, где 
нет представителя Роспотребнадзора, нет никакого контроля по деятельности 
человека в части того, соблюдает он закон или не соблюдает. А если даже 
кто-то его и увидел, то получается так, что администрация Шугозера или 
постовой должен писать письмо в Роспотребнадзор, что Петров Владимир 
Станиславович – негодяй, окурок бросил, а через месяц ответ получит об 
этом? Так я уеду из Шугозера уже к этому времени, и не приеду туда больше.

ЛАБУТИН П.А. 
Я бы господину Петрову ответил таким образом. Оба мы с тобой сироты. Я – 
без отца и матери, а ты – без стыда и совести.

...

ЛАБУТИН П.А.,  ЗС-84, от 23.12.2015
Я обращаюсь к господину Петрову. Вот, вы высказали, что депутаты сидят 
в мягких креслах. Я попросил бы депутата Смирнова проверить кресло у 
Петрова, неужели у него кресло жестче, чем те, на которых мы сидим?

...

ЛЕБЕДЕВ Андрей Ярославович 
...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.
Молодежи,  наверное,  модно  сейчас.  Я  вот,  с  кем  ни  поговорю, все хотят  быть.  
Я  даже  из-за  этого  выучил  слово  «мерчендайзер».  Я  так  с  удивлением  узнал,  
что  это  человек,  который  раскладывает  товар  по  полкам. Надо же!

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я., ЗС-52 от 23.04.2014 
Лет 14 или 15 назад я там строил дом и переезжал туда, думая, что я буду жить 
в тишине и спокойствии. То, что сейчас там творится, это – мама моя дорогая!

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я., ЗС-52 от 23.04.2014 
Я говорил 20 секунд, вы меня – раз – и всё.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я., ЗС-52 от 07.05.2014
У меня есть свои догадки и конспиралогические версии

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я., ЗС-54 от 28.05.2014
Вы знаете, я слушаю, такая вот основная мысль заключается в вивисекции: 
хотели, как лучше, получилось, как всегда.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я., ЗС-54 от 28.05.2014
Что значит «хватит выступать»? Работать надо. Работать, товарищи. Комментировать 
бы еще кто-нибудь прекратил, вообще, было бы замечательно, ей богу!

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-53 от 07.05.2014
...далек от идеализации вообще жизни в целом и бюджета, в частности.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-56 от 24.06.2014
Вы мне вопрос задаете, или я вам вопрос? Вы – интересный человек. Вы 
вопрос мне задайте где-нибудь. Выйдем с вами, вы мне задайте вопрос.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-84 от 23.12.2015
Я еще раз хочу обратить внимание всех депутатов, в том числе, Владимира 
Станиславовича Петрова, который говорит по телефону так громко, что я себя 
уже не слышу, на то, что решается судьба человека. Поэтому прошу голосовать 
в данном случае по документам.
Вот, видите, опять ругают Петрова.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я., ЗС-85 от 27.012016
По повестке дня. По Петрову. Жалко, что нет Петрова, потому что мы голосовали 
против снятия этих вопросов, потому что, еще раз, кто бы ни говорил о клоунаде, 
о не клоунаде, ну, тогда не надо ставить. Если бы Владимир Станиславович 
здесь был, я бы спросил: «Вова, а что случилось?». Это по повестке дня.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я., ЗС-58 от 09.07.2014
Я вот точно знаю, что справедливое бывает незаконным, а законное – 
несправедливым.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-58 от 09.07.2014
Товарищи, можете иметь свое мнение, не надо комментировать. 

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я., 22.10.2014 
Я тут не соглашусь. Мы одной рукой, вроде как, помогаем добросовестным, а 
другой рукой мы помогаем недобросовестным. Вообще, противоречивая ситуация.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  22.10.2014
Я рад бы вам поверить, Но давно живу в России.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  24.11.2014
Получается, что такой объем средств или такое количество коек просто не 
нужно? Что, люди стали меньше пить, что радует, или как? Или они боятся 
того, что им надо платить? Тенденция-то, в чем?

...
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ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  24.11.2014
Очень долго можно обсуждать, тем не менее, наше обсуждение и, вообще, 
данный законопроект напоминает мне фильм, помните? «Полиция, полиция и 
картофельное пюре». Там был спецнадзор за спецконтролем или спецконтроль 
над спецнадзором.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-67  от  28.01.2015
...вообще за здоровый образ жизни, почему уже 4 операции на руке сделал. 
Это – попытки моего здорового образа жизни, занятия спортом.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-70 от 25.03.2015
Потому что в старые бы годы, смотря нынешние фильмы про Советский Союз, 
уже бы кого-нибудь  расстреляли.
Я не предлагаю расстреливать, мы гуманисты все, но есть другие методы 
убеждения, а также явного и неявного предупреждения. 

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-74 от 29.05.2015
Перефразируя известного классика, скажу: «Ну, да, всё украдено до нас». 
У меня опять вопрос о потенции исполнительного органа или об импотенции. И 
вообще, что это такое? Давайте как-то, лучше ужасный конец, чем ужас без конца.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я., ЗС-76 от 26.06.2015
Но мой опыт, в частности, в том числе, принятия таких законов, как закон 
«О полиции», Олег Александрович, свидетельствует о том, что они далеки от 
совершенства, ровно так же, как и мы. 

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-77 от 08.07.2015
У меня вопрос. Только я не понимаю, к кому. Ну, не к самому себе – это точно.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-77 от 08.07.2015
Наталья Федоровна, хорошо отношусь к силовым структурам, хорошо отношусь 
к прокуратуре, красивых женщин, вообще, люблю, надеюсь и уповаю.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  Зс-56 от 24.06.2014 
На ногу вам наступает посланник галерки. 

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-90 от 20.04.2016 
… Петров тут по-человечески просит.

...

ЗС-90 от 20.04.2016
БЕБЕНИН С.М.

Включите микрофон. Повторите всё, что вы говорили в микрофон, для протокола.

ПЕТРОВ В.С.
Теперь уже всё заработало, просто было написано почему-то на этой 
замечательной машинке «Бебенин Сергей Михайлович», я даже 
сфотографировал. Да, наверное, личный подарок был от вас или от техников. 
Была какая-то удивительная техническая проблема.
Спасибо большое. Просто невозможно было подключиться.
Спасибо.

БЕБЕНИН С.М.
Андрей Ярославович, пожалуйста.

ЛЕБЕДЕВ А.Я. 
Все радуются за Петрова, рукоплещут, мол, наконец-то стал Бебениным.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-77 от 08.07.2015 
Я хотел бы сказать, что Александр даже увидел «с гордостью» в тексте письма. 
Я не понимаю, как в тексте письма можно гордость увидеть? 

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-77 от 08.07.2015 
Кандидата в Губернаторы вообще можно послать куда угодно.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-78 от 30.09.2015 
Это тоже отдельный вопрос. Здесь я знаю его детально, Этманов знает, что я 
его знаю детально. А я знаю, что Этманов знает, что я знаю.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-54 от 28.05.2014
Какие дополнительные механизмы вы получаете этим законом? Механизмов 
до дури. Вот, дури до дури и механизмов до дури. 

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-84 от 23.12.2015
История есть у каждого законопроекта. Одно или два заседания назад сняли с 
рассмотрения, фракция ЛДПР согласилась ради дела, чтобы рассматривался 
законопроект, выдвинутый «Единой Россией», и, вообще, это мне напоминает 
сейчас такой конфетно-букетный или предвыборный период, который уже начался.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-85 от 27.01.2016
Ужасающая, конечно, по моему мнению, ситуация. Я уж не знаю, как та 
девушка: «Ужас, ужас, ужас!» или не «Ужас, ужас, ужас!».

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-85 от 27.01.2016
Конечно, поддерживаю Перминова по поводу «нет поцелуям и обниманиям», 
ну, это, вообще, по жизни, хотя бывают разные случаи, да? Ты меня уважаешь 
или не уважаешь.

...
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ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-84  от 23.12.2015
Потом мы будем рассматривать законодательно предложение Республики 
Карелия – оскорбление людей. 
Ну, оскорбление собак, там, вообще, по-моему, субъекта нет, … объекта.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-86 от 17.02.2016
Ну, Никита Олегович – мастер смешивать в одном флаконе первое, второе, 
третье, а туда же – компот. Правда, так смешали замечательный салат оливье, 
но до оливье здесь далеко.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-76 от 26.06.15
Кто о чем, Петров – о «Звездном», а я о собачках, о бездомных животных.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-85 от 27.01.2016
Да, я по повестке дня.
Конечно, поддерживаю Перминова по поводу «нет поцелуям и обниманиям», 
ну, это, вообще, по жизни, хотя бывают разные случаи, да? Ты меня уважаешь 
или не уважаешь.
По повестке дня. По Петрову. Жалко, что нет Петрова, потому что мы 
голосовали против снятия этих вопросов, потому что, еще раз, кто бы 
ни говорил о клоунаде, о не клоунаде, ну, тогда не надо ставить. Если бы 
Владимир Станиславович здесь был, я бы спросил: «Вова, а что случилось?». 
Это по повестке дня.

...

ЗС-70 от 25.03.2015
ПУСТОТИН Н.И. 

Андрей Ярославович, скажите, пожалуйста, могу я отнести к домашним 
животным кроликов, кур, корову, козу? 

ЛЕБЕДЕВ А.Я. 
Нет, в моем понимании это сельскохозяйственные животные. Ну, а как вы к 
ним относитесь, - это ваше личное дело.

...

ЗС-56 от 24.07.2014
БЕБЕНИН С.М.

Коллеги, я предлагаю в связи с тем, что мне пора узел собирать, избрать 
секретарем нашего сегодняшнего заседания Тептину Людмилу Анатольевну, 
ежели она сама не возражает.

ЛЕБЕДЕВ А.Я.  
Никита Олегович хочет тоже секретарем быть. Может, мы не будем бедную 
женщину гонять, или богатую? Секретарем-то – всякому за радость.

...

ЗС-82 от 12.11.2015 
ЕРШОВ В.А.

Не легче ли нам наших граждан обеспечить работой и не заниматься 
мигрантами?

ЛЕБЕДЕВ А.Я. 
Если не заниматься мигрантами, мигранты займутся нами.

...

ЗС-70 от 25.03.2015
СИЛАЕВ Д.В. 

И я обращаюсь, в первую очередь, к тем солидарным товарищам, которые 
сегодня будут голосовать, что попомните, через 1,5 года вы будете чесать в 
одном месте, вспоминая сегодняшний день. Не делайте глупостей.

ЛЕБЕДЕВ А.Я.
Но в каком месте, кто чесать будет? Все будем чесать, я думаю, уважаемые 
коллеги. Надеюсь, вы – в голове. В чьей, непонятно.

...

ЛЕБЕДЕВ А.Я.,  ЗС-84 от 23.12.2015
Да, ради бога, я не хотел нанести оскорбление ни Нестору Махно, ни вам 
лично. Это первое.
А второе. Я бы хотел все-таки, Олег Александрович, вы как-то нас принижаете. 
Я уверяю вас, в течение пяти лет (можем даже забиться на ящик коньяка), 
ну, пяти – это я, кстати, с запасом взял, я знаю немножко другое, а пять – у 
нас вернут закон об игорной деятельности. Только игорную зону сделают там, 
где будут лоббировать. Воробьеву, по-моему, точно не до игорной зоны, если 
мы говорим о Московской области.
Просто, давайте, посмотрим, когда его вернут.
А говорить о том, что мы некие убогие по сравнению с Московской областью, 
ну, это неправильно, Олег Александрович.

ЦОЙ В.О. 
Андрей Ярославович, про ящик коньяка все услышали, но как-то не поняли, 
вы так подразнили или забились все-таки на 5 лет? Забились. Понятно. 
Пятый созыв весь запомнил.

...

ЛЕВИН Петр Павлович
ЗС-84 от 23.12.2015

И что творится в ситуации с полигоном, никак я не могу понять, всё-таки 
все эти течения. За это время мы уже в районе построили и школы, проекты 
сделали в городе, Вознесенье достраиваем, другие объекты сделали. А полигон 
– это какой-то просто замкнутый круг у нас получается. Не знаю, не хочу 
сравнивать, но, может быть, это от названия этой деревни Гоморовичи.

...
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ЛОБЖАНИДЗЕ Арчил Алексеевич 
Голосовал  не  шутя.

...

МАЛКИН  Денис  Валерьевич
ЗС-60 от 24.09.2014
БЕБЕНИН С.М.

И когда придется делать выбор между Тосно и Тихвином, я думаю, что, 
наверное…

МАЛКИН Д.В.
Тосно доедут сами, да?

...

МАРКОВ  Роман  Иванович
ЗС-53 от 07.05.2014 
МАРКОВ Р.И.  

Иван Николаевич, вы как почетный депутат…
ГРИГОРЬЕВ И.Н.

Я не почетный…
МАРКОВ Р.И.

Приходите прямо ко мне.
...

ЗС-66 от 05.12.2014
БЕБЕНИН С.М.

Прежде, чем Роман Иванович начнёт, информация для депутатов – работа 
столовой продлена. Пожалуйста, Роман Иванович.

МАРКОВ Р.И.
Я сейчас в своем выступлении покажу несколько слайдов, которые еще 
поспособствуют аппетиту перед обедом.

...

МАРКОВ Р.И., ЗС-82 от 12.11.15
Сегодня почему-то все, задавая вопросы, спрашивают, понимаю я его или 
нет? За последние несколько месяцев со мной ничего не произошло, я по-
прежнему вас понимаю.

...

МАРКОВ Р.И.,  ЗС-77 от 08.07.2015  
Есть такое правило у некоторых людей: «Долги возвращают только трусы». Я 
так понимаю, вы именно это предлагаете.

...

МАРКОВ Р.И.,  ЗС-77 от 08.07.2015  
Мне просто скромность и воспитанность не позволяет вам ответить на эти 
вещи. А в кулуарах, если вы хотите, зайдите, пожалуйста, я вам отвечу, как 
положено, на этот вопрос.

...

МАРКОВ Р.И.,  ЗС-76 от 22.06.2015
Прежде всего, Владимир Станиславович, спасибо за высокую оценку нас, 
комитета финансов. Если вы говорите: «Не могли бы вы подумать», - значит 
вы предполагаете, что мы в состоянии это сделать. Поэтому…(смеется)... 
спасибо за высокую оценку.

...

ЗС-82 от 12.11.2015 
МАРКОВ Р.И.

то в России традиционно последние, как минимум, 300 лет на повестке дня 
земельный вопрос стоит, и до сих пор он окончательно не решен, но мы 
постепенно приближаемся к его решению.

МЕЛЬНИКОВ Н.О.
Отдайте землю крестьянам.

МАРКОВ Р.И.
И даже крестьянина одного мы знаем. 

...

МЕЛЬНИКОВ Никита Олегович 
...

МЕЛЬНИКОВ Н.О., ЗС-52 от 23.04.2014 
То, что деньги вернулись, как раз очень хорошо, они остались в бюджете, 
ничего не потратили.

ЛАРЬКИН А.В.
Никита Олегович, можно я приведу пример? Вы сегодня ужинать должны? 
Должны. А, давайте, мы перенесем ваш ужин на послезавтра.

МЕЛЬНИКОВ Н.О.
Мне будет полезно, на самом деле.

...

МЕЛЬНИКОВ Н.О.,  ЗС-63 от 24.11.2014
На самом деле сегодня надо исходить из другого предположения. То есть, 
закон правильный, но то, что он ограничивает. Надо предоставить вообще 
всем людям право заниматься, чем они хотят.

...

МЕЛЬНИКОВ Н.О.,  ЗС-56 от 24.06.2014
Я, вы знаете, хочу поддержать этот закон в той части, что пусть хоть что-
нибудь хоть где-нибудь делается.

...

МЕЛЬНИКОВ Н.О., ЗС-58 от 09.07.2014
Я здесь согласен с тем, что ветеран, которому за 80 лет, он никуда не пойдет 
заявлять. Особенно, если он живет на расстоянии нескольких десятков 
километров от места, куда надо заявлять.

...
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ЗС-63 от 24.11.2014
НЕРУШАЙ С.И. 

…и после соблюдения процедуры оценки регулирующего воздействия 
орган, являющийся инициатором принятия такого акта, должен доказать, 
что предполагаемое регулирование является оптимальным. Орган, который 
является инициатором. Не комитет экономического развития.

МЕЛЬНИКОВ Н.О.
Но для того чтобы шел бизнес, надо что-то другое. Помните, как в фильме 
«Барон Мюнхгаузен»: «Для того, чтобы был наследник, нужен какой-то 
совершенно другой орган».

...
ОРЛОВ Владимир Николаевич 

Голосовал  не  шутя.
...

ПАВЛОВА Татьяна Васильевна
...

ПАВЛОВА Т.В.,  ЗС-58 от 09.07.2014 
У нас в городах, в поселениях шанхаи – торгуют, где хотят, делают, что хотят.

...
ПАВЛОВА Т.В.,  ЗС-80 от 28.10.2015

Нужно послушать обязательно. Мы вчера и на фракции говорили по сельскому 
хозяйству, чего мы чохом бежим?

ПАВЛОВА Т.В.,  ЗС-84  от 23.11.2015
Дорогой Володя… Станиславович! Я, что хочу сказать?
… Ты очень деятельный человек, у тебя бьет энергия. Иногда она 
положительная, иногда – отрицательная. 

...
ПАВЛОВА Т.В.,  ЗС-84  от 23.11.2015

Я тебе сегодня хочу пожелать на следующий год здоровья крепкого, тебе, твоей 
семье – благо, и храни тебя Господь! И преподнести тебе пирог с капустой от 
всех нас, депутатов, чтобы, как говорится, ты был здоров. От чистого сердца. 
Пирог только сегодня спекли. Приходи, я тебе его сейчас вручу. 

...
ПАТРАЕВ  Константин  Николаевич

...
ЗС-63 от 24.11.2014

Александр Александрович, спасибо за то поручение, которое вы сейчас 
озвучили. Хотелось бы высказать сомнение по поводу одного миллиарда, о 
том, что вы сказали, я не знаю, откуда вы его взяли.

...
ПЕРМИНОВ Александр Александрович

...
ПЕРМИНОВ А.А. ,  ЗС-52 от 23.04.2014

Мы же не туземцы, которым постоянно предлагают стеклянные бусы, только 

соглашайтесь с тем, что говорят.
...

ПЕРМИНОВ А.А., ЗС-70 от 25.03.2015
В сегодняшних реалиях, когда Губернатор говорит об эффективном рубле, я 
бы, наверное, сказал, что скоро у нас настанет время эффективной копейке.

...
ПЕРМИНОВ А.А.,  ЗС-58 от 09.07.2014

Я смотрю, традиция в последний момент запрыгивать стала у нас популярной. 
Потому что об этом законопроекте все знали. А сейчас сделать вид о том, что 
мы ничего не знали, и это было бы интересно обсудить, у меня вопрос тогда. 
А как мы тогда работаем с документами?

...
ПЕРМИНОВ А.А.,  ЗС-58 от 09.07.2014

Я порадовался за формулировку нашего Правового управления, которое 
пишет, что законопроект носит фасадный характер и не осуществляет правого 
регулирования. Это не я сказал. Правовое управление ЗакСа.

...
ПЕРМИНОВ А.А.,  ЗС-68 от 25.02.2012

Мы сейчас друг друга, я так понял, будем до абсурда доводить.
...

ПЕРМИНОВ А.А.,  ЗС-64 от 05.12.2014
Роман Иванович, переходя от девушек в халате к цифрам всё-таки.

...
ПЕРМИНОВ А.А.,  ЗС-76 от 26.06.2015 

Конечно, приятно, когда парламентское большинство просит себя посторожить 
парламентское меньшинство, принятие этого закона.

...
ПЕРМИНОВ А.А.,  ЗС-90 от 20.04.2016

Поэтому, уважаемые коллеги, я считаю, что великий математик Пифагор был 
бы сильно изумлён тем, как далеко можно зайти в использовании понимания 
математики.

...
ПЕРМИНОВ А.А.,  ЗС-70 от 25.03.2015

Но просто когда, повторяю, муниципальные выборы в 2014 году у нас прошли, 
такое ощущение, как будто у нас вся область – режимный объект, и работает 
в режиме какого-то секретного объекта.

...
ПЕРМИНОВ А.А.,  ЗС-58 от 09.2014

Вячеслав Александрович, вопрос такой: депутаты, которые у нас на 
освобожденной основе, их конфликт интересов, если, допустим, они работают 
по госзаказам и при этом участвуют в принятии бюджета, - это конфликт 
интересов?  Или, допустим, депутат Петров выращивает свиней – это тоже 
конфликт интересов или нет?

...
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ПЕРМИНОВ А.А.,  ЗС-87 от 23.03.2016
Как радостно, что сегодня ЗакС в таком бурлении находится после спячки.

...

ПЕРМИНОВ А.А.,  ЗС-70 от 25.03.2015
Но, повторяю, это не роль администрации – ходить по квартирам и выяснять, 
бьют ли там молотком, или чьей-то головой об стену.

...

ЗС-86 от 17.02.2016
ЛЕБЕДЕВ А.Я. 

Бардак, прежде всего, в головах.
ПЕРМИНОВ А.А.

Андрей Ярославович, бардак зафиксирован был Михаилом Булгаковым в известном 
произведении. С того времени многое менялось, но до конца еще не успели.

...

ПЕТЕЛИН  Евгений  Владиленович
ЗС-53 от 07.05.2014

Ну, во-первых, я хочу сказать, что слово предоставили сенатору, а за меня всё 
сказали… сенатор без слов не останется. Раз предоставили слово, значит, в 
нужный момент я должен его вставить.

...

ПЕТРОВ Александр Евгеньевич
Голосовал  не  шутя.

...

ПЕТРОВ Владимир Станиславович 
...

ПЕТРОВ В.С., ЗС-90 от 20.06.2016
А выступление по данному вопросу можно поставить на голосование? Имею право.
Получается, что вы мне рот затыкаете, что ли, Сергей Михайлович?

...

ЗС-90 от 20.06.2016
БЕБЕНИН С.М.

У нас выступают не инициаторы законопроекта, а коллеги ваши.
ПЕТРОВ В.С.

А чем я от них отличаюсь? Простите, пожалуйста.
...

ПЕТРОВ В.С., ЗС-90 от 20.06.2016
Ну, и напомнить, что, наконец, партия «Единая Россия» приняла решение 
голосовать за данный вопрос солидарно. Что мне приятно и удивительно.

...

ПЕТРОВ В.С., ЗС-90 от 20.06.2016
Я понимаю, что я никому не интересен, может быть, другие интересны.
Спасибо большое.

...

ПЕТРОВ В.С., ЗС-90 от 20.06.2016
Уважаемый Алексей Владимирович, принимая во внимание, что 
Законодательное собрание проголосовало против вашего доклада, хотел бы 
вам задать очень важный вопрос: что все-таки было в вашем докладе?

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-90 от 20.06.2016
...у нас удивительная синхронизация происходит в последнее время с Сергеем 
Михайловичем, причем, чем ближе к выборам, мы одинаково как-то думаем, 
я в свое время в январе внес предложение о сокращении количества депутатов, 
получающих заработную плату до 13, Сергей Михайлович, но в такой радикальный 
год предлагать в ближайшее время, как он вчера объявил, сокращение до 25, поэтому 
даже не знаю, стоит ли голосовать вам за этот проект или не стоит. Сам в большом 
раздумье.  Поэтому на свободу совести даже не буду просить вас голосовать «за».

...

ПЕТРОВ В.С., ЗС-90 от 20.06.2016
После стриптиза, как-то даже блеклое у меня будет выступление, но бог с ним. 
Коллеги, я просто хотел сказать, что для тех, кто не знает, в четвертом квартале 
прошлого года фракция ЛДПР вышла с подобной же инициативой, правда, с 
предложением штрафовать, если мне не изменяет память, суммой в 1000 рублей 
за то, что человек не будет приходить на выборы.
Конечно, идея, она чуть-чуть более радикальная, чем у Алексея Владимировича 
Этманова, но тоже достаточно весело и смешно.
Поэтому, мне кажется, что любую мысль довести до абсурда, хотя здравая идея 
у Этманова все-таки есть, потому что, если 100 % людей придут на выборы, то 
фальсифицировать эти выборы будет просто невозможно. 

...

ЗС-87  от  23.03.2016
МАРКОВ Р.И. 

Я же в своем докладе, когда докладывал, я уточнял те суммы, которые идут 
на переходящие…

ПЕТРОВ В.С.
Сложить можно в общую сумму? Есть у вас такие цифры? 

МАРКОВ Р.И. 
Сложим – представим. 

ПЕТРОВ В.С.
Но хотя бы в процентах вы можете сказать? Вы же всё-таки финансист. Вот, сколько 
из этих 8,5 миллиардов не израсходовано в 2015 году? 1 миллиард, 10 % или 50 %?

МАРКОВ Р.И. 
Я не буду сейчас говорить эту цифру. Мы сложим. Мы специально не выделяли. 

ПЕТРОВ В.С.
Вот и сложилось такое впечатление, что вы специально не выделяли.

...
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ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-86  от 17.02.2016
Вот всё-таки вопрос-то в этом и заключается. Где Роспотребнадзор я в 
Шугозере найду, или Роспотребнадзор меня в Шугозере, где найдёт? То есть, 
приеду и намусорю абсолютно безответственно? Или как? У нас есть места…

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-86  от 17.02.2016
Сергей Михайлович, у меня вопрос по ведению. Я вот сижу целое заседание, 
прошлое, к сожалению, пропустил, а вот на позапрошлом был. Я вот обратил 
внимание, что больше всех вы почему-то не даете слово Перминову Сергею 
Николаевичу. Он, может быть, просто еще не научился кнопку нажимать. С 
чем проблема-то? Правда, я засекал, смотрел…

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-86  от 17.02.2016
Спасибо огромное.
Хотелось бы выступить до выступлений, просто отметить. Вот, я так смотрю, 
голодные депутаты голосуют быстрее после того, как вы обед отменили, 
вернее, мы отменили.

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-86  от 17.02.2016
Иногда просто складывается впечатление, что мы с вами находимся не в зале 
заседания, а в доме с безобидными привидениями, которые начинают завывать, 
когда их просто разозлишь какой-то темой, как сейчас я пытаюсь сделать.

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-86  от 17.02.2016
...Поэтому, уважаемые депутаты, я очень прошу вас все-таки взять и 
поддержать данный законопроект, потому что я считаю, что этот законопроект 
влияет на эволюционное развитие законодательных органов власти. А тот, кто 
хочет остаться в прошлом, пожалуйста, голосуйте против. Я всех запишу.
(Смех в зале)

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-86  от 17.02.2016
Владимир Павлович, очень короткий вопрос. Скажите, пожалуйста, а что вы 
так раскричались-то на нас? 

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-86  от 17.02.2016
Хочу попросить вас, Сергей Михайлович, дать разрешение всем единоросам 
Ленинградской области во время праймериз и выборов использовать ваш образ. 
Ну, согласно Закону о выборах. И также в целях соблюдения международного 
права я сегодня направлю такое же прошение кандидату в Президенты Америки 
Дональду Трампу.
И предлагаю развесить по всей Ленинградской области плакаты, где вы, дорогой 
Сергей Михайлович, - оплот нашей стабильности и процветания – будете 
показывать, куда идти иностранной гадине.

Вот, плакат очень хороший, позитивный. Иностранная гадина, вот, она здесь.
Сергей Михайлович, вы в позитивном образе.
Я считаю, что эта на праймериз в агитации сильно поможет. 
Ну, а для того, чтобы было понятно, хочу напомнить, что за основу этой речи 
я взял базовую речь Генерального секретаря Андропова о методах борьбы с 
империализмом за 1986 год.
Надеюсь, вот сейчас мы поймем уже друг друга.
Сергей Михайлович, вам оставить, или вам не нужно?

БЕБЕНИН С.М.
Зачем мне?

ПЕТРОВ В.С.
Могу в электронном виде. Мне кажется, очень красиво.

БЕБЕНИН С.М.
Оставьте себе на память. Я думаю, это будет единственный экземпляр для вас.

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-84 от 23.12.2015
Уважаемые коллеги, у меня, наверное, вопрос к Маркову Роману Ивановичу.
Роман Иванович, совершенно понятно, что в рамках данного законопроекта 
нас ожидают достаточно большие траты в ближайшие 3 года по бюджету. 
Хотелось вас спросить чисто по-человечески, учитывая, что все-таки нефть уже 
приближается к 30 долларам за баррель, я, не сея панику, хотелось бы понять, 
когда мы все-таки увидим бюджет Ленинградской области? Или, может быть, мы 
его вообще не увидим? Все-таки, какие планы? Сможем ли мы это выдержать, и 
какие перспективы нас ждут?
Хочется понять, что нас ждет? Потому что все равно по данному законопроекту 
платить придется. 

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-84 от 23.12.2015
Все-таки депутатство – это не защита государства с угрозой собственной 
жизни и не выход каждый день на опасное задание, мне кажется.

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-84 от 23.12.2015
...При таких законопроектах я не удивлюсь, что у нас появятся законопроекты, 
что депутатство можно и по наследству передавать.

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-84 от 23.12.2015
А люди куда деваются?

ДОМРАЧЕВ Е.В.
На улицу с вещами.

ПЕТРОВ В.С.
Отлично!

...
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ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-84 от 23.12.2015
Евгений Владимирович, прошу прощения, я, конечно, боюсь вам всё 
испортить, но я хочу сказать, что целиком и полностью с вами согласен, и 
обращаюсь ко всем депутатам: прошу вас поддержать данный законопроект.

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-83 от 07.12.2015
Я вам в выступлении тогда отвечу, а то мне Сергей Михайлович микрофон 
отключит, как обычно.

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-83 от 07.12.2015
Вы нам настолько дороги, Сергей Михайлович, что я проанализировал зарплату, и 
бюджет, действительно, потратит на вас в 2016  году 7 миллионов рублей, включая 
не отгулянный отпуск почти на 2 миллиона.
Но с учетом налогов и выплат на руки получите не 600 тысяч, как пишут в СМИ, 
всего 230 тысяч и 800 тысяч за не отгулянный отпуск, что существенно меньше. 

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-83 от 07.12.2015
А поскольку я глубочайшим образом уверен, что вы в отставку не уйдете (ну, 
просто я вас немножко выучил за чуть более чем четыре года), я подготовил вам 
небольшой подарок – это Уголовный кодекс РСФСР 1950 года, сталинский. 
Там подобные действия квалифицируются как статьи «халатность» и 
«дискредитация органов государственной власти», каралось вплоть до высшей 
меры социальной защиты.
Пожалуйста, вам подарок. Аплодисментов не надо. Изучите на досуге.

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-82 от 12.11.2015 
Максим Владимирович, всё-таки конкретный вопрос, уже по существу. 
Скажите, пожалуйста, вот у меня в декларации есть дом, вернее, жильё, как в 
Испании, так и в Германии. Я никак не могу понять, кому же всё-таки из вас 
лично, или Дмитрия Анатольевича можно пригласить в гости, у кого из вас всё-
таки гостайна есть? Вы можете ответить на этот вопрос? У вас или у Дмитрия 
Анатольевича? Потому что и людей, и прессу всё-таки этот вопрос беспокоит. А 
ответа я так и не получил никогда на этот вопрос.
Вы можете ответить? Вот у вас гостайна, или у Ялова Дмитрия Анатольевича. 
Кого приглашать нельзя? Потому что не выпустят же за границу с гостайной 
просто так. Ответьте, пожалуйста.

БЕБЕНИН С.М.
Максим Владимирович, можете не отвечать. Спасибо.

ПЕТРОВ В.С. 
То есть, ответа нет, как всегда? Секрет.

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-79 от 19.10.2015
Уважаемый  Александр Юрьевич....
...Я понимаю, что Законодательное собрание очень  любит вас, уважает и 
проголосует фактически за все предложенные кандидатуры…

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-78 от 30.09.2015
Уважаемые коллеги! Уважаемый Дмитрий Анатольевич!
Вы меня слышите, Дмитрий Анатольевич? Секундочку внимания. Прекрасно.
Буквально 2 дня назад весь мир, вся наша страна смотрели за диалогом двух 
президентов: Барака Обамы и Владимира Путина, и, в принципе, до сих пор не 
разрешен вопрос по санкциям. Вот, вопрос к вам.
Скажите, пожалуйста, как в это непростое время вы предлагаете всему депутатскому 
корпусу Ленинградской области поддержать американскую торговую марку в 
виде прямой субсидии. Причем еще с нарушением 56 статьи Налогового кодекса. 
Вот, объясните, пожалуйста. Вы рупор госдепа тоже получается, или как?
(Оживление в зале)

ЯЛОВ Д.А.
Спасибо большое. Наверное, одно из самых ярких выступлений сегодня, 
безусловно.

ПЕТРОВ В.С.
Старался.

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-78 от 30.09.2015
А я вам скажу, как относится. Вы просто дайте эту субсидию не заводу, а народу.  
Дайте 52 миллиона в виде скидок, и пускай покупают те же самые автомобили.

БЕБЕНИН С.М.
Владимир Станиславович, вам будет дано слово. А то я отключу вам 
микрофончик.

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-77 от 08.07.2015
Уважаемые коллеги, уважаемая Наталья Федоровна!
Я бы хотел обрить ваше внимание, что все-таки так как у нас закон идет во 
второе чтение, может быть, все-таки имеет смысл добавить и патриотическую 
составляющую и продавать в эти дни, например, только квас и только в 
России произведенные напитки, исключить эти все американские «Кока-
Кола», «Пепси-Кола» и так далее. Раз у нас это связано с детишками, так вот 
и патриотическое воспитание для детей, и для взрослых – пускай водку не 
жрут. Я думаю, что позитивно это будет, а?

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-77 от 08.07.2015
Уважаемые коллеги, для того чтобы снять вопросы, Петров Геннадий 
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Владимирович не является, во-первых, Станиславом Владимировичем, а, во-
вторых, не является ни сыном, ни братом, ни родственником, вообще никем. 
Моему старшему сыну 11 лет. Это так, для справки.
Подождите еще лет 7, обязательно его к вам приведу. Спасибо.

...

ПЕТРОВ В.С., ЗС-76 от 26.06.2015
Либо вы не в курсе, либо вас в курс кто-то не ставит из ваших ответственных 
сотрудников.

...

ПЕТРОВ В.С., ЗС-76 от 26.06.2015
Уважаемый Роман Иванович, у меня к вам следующий вопрос.
Не могли бы вы подумать о том, что в условиях профицита бюджета все-таки 
загасить долги по отелю «Звездный», избавиться от него и в этом случае войти 
в историю Ленинградской области? …

...

ПЕТРОВ В.С., ЗС-73 от 29.04.2015
Уважаемые коллеги!
Я хотел бы обратить ваше внимание, что в минувшее воскресенье прошли 
выборы Президента Республики Казахстан. Он набрал 94 %. 
В прошлом году были выборы Полтавченко. Он набрал 80 %. 
3 года назад избирался Владимир Владимирович Путин, он набрал, если 
память мне не изменяет, 64 % голосов.
Разница в трех этих выборах заключается исключительно в том, что никакой 
внутренней ухмылки не вызывает только победа Президента России. 

...

ПЕТРОВ В.С., ЗС-68 от 25.02.2012
Уважаемый Сергей Петрович, вернитесь, пожалуйста. Есть вопрос.
Вопрос заключается в следующем. Исходя из вашего выступления, у меня 
сложилось впечатление, что самым главным аргументом снятия данной 
поправки у Вас является невозможность отделить приобретение новогодней 
елочки для человека лично к себе в семью или для перепродажи. 
Если я правильно Вас понял, то получается так, что Вы не можете понять, что 
если человек получает 100 елок, то он берет себе в семью или для перепродажи, 
а если одну, то тоже это не понятно.  

...

ПЕТРОВ В.С., ЗС-68 от 25.02.2012
Как скажете, Сергей Михайлович. Я-то за «Единую Россию» беспокоюсь 
больше, чем за себя.

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-64 от 05.12.2014 
Уважаемый Роман Иванович!

Хотелось бы сказать, что вы очень прекрасно представляли отель, и из вас бы 
получился прекрасный селс-маркетинг-директор. 

МАРКОВ Р.И. 
Приходится этим заниматься. 

ПЕТРОВ В.С.
Я вот как раз про это и хотел.

БЕБЕНИН С.М.
Можно без реверансов? Вопрос.

...

ПЕТРОВ В.С., ЗС-84 от 23.12.2015
Я вопрос хотел задать, можно?

БЕБЕНИН С.М.
Кому?

ПЕТРОВ В.С.
Сам себе не могу, хотел задать вопрос Пустотину Николаю Ивановичу, можно?

...

ПЕТРОВ В.С.,  ЗС-83 от 07.12.2015 
Я вам в выступлении тогда отвечу, а то мне Сергей Михайлович микрофон 
отключит, как обычно. 

...

ПЕТРОВ Олег Александрович 
...

ПЕТРОВ О.А., ЗС-53 от 07.05.2014
Уважаемые коллеги, вот такие инициативы, когда мы поспешно утром на 
заседании комиссии принимаем решение, потом выносим на Законодательное 
собрание, наверное, поэтому такие законы у нас выходят. И потом мы мучаемся, 
исполняя их.

...

ПЕТРОВ О.А., ЗС-56 от 24.06.2014
Уважаемые коллеги, после такого выступления серьезно задумываешься, как 
дальше выступать?

...

ПЕТРОВ О.А., ЗС-60 от 24.09.2014
В ходе летних поездок по муниципальным образованиям был остро поставлен 
вопрос о том, как наши дети после школы будут заниматься в продлёнках. Почему 
его необходимо решать? Потому что до 2 часов, где-то до пол-второго дети у нас 
заняты, под присмотром. Затем, если не будет продленок, то дети будут на улице. И 
мы тогда больше будем выделять средств для работы по делам несовершеннолетних.

...

ПОНИМАТКИН Алексей Владимирович 
Голосовал  не  шутя.

...
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ПОПОВ Андрей Юрьевич 
Голосовал  не  шутя.

...

ПУНКИНА Лариса Максимовна 
Голосовала  не  шутя.

...

ПУСТОТИН Николай Иванович 
...

ПУСТОТИН Н.И.,  ЗС-54 от 28.05.2014
Я, честно говоря, сожалею о том, что я задал вопрос, но давайте пощадим 
Нещадим.

...

ПУСТОТИН Н.И., ЗС-53 от 07.05.2014
И, чтобы дважды не вставать, - фракция «Единая Россия» приняла решение 
о солидарном голосовании по этому вопросу.

...

РЫБАЛЬЧЕНКО Владимир Владимирович 
Голосовал  не  шутя.

...

РЯБОВ Вадим Станиславович 
...

БЕБЕНИН С.М.,  ЗС-52 от 23.04.2014 
Владимир Станиславович Рябов, пожалуйста.

РЯБОВ В.С.
Я еще пока Вадим Станиславович.

...

СИЛАЕВ Дмитрий Васильевич 
...

СИЛАЕВ Д.В.,  ЗС-86 от 17.02.2016 
Спасибо. У меня предложение к разработчику. Нельзя ли в первой части 
законопроекта прописать новеллу о вандализме?

...

СИЛАЕВ Д.В.,  ЗС-70 от 25.03.2015
Я полностью поддерживаю ваш закон. Единственное, предлагаю там, где 
говорится об ответственности людей за его нарушение, еще внести одну главу 
«Правила содержания в домашних условиях людей, нарушающих этот закон».

...

СМИРНОВ Георгий Васильевич
...

ЗС-65 от 11.12.2014,  
КАРАВАНСКИЙ А.И. 

Спасибо за вопрос.
Здесь моей вины не более чем вашей. 

СМИРНОВ Г.В.
Померяемся виной. Померяемся!

...

СМИРНОВ Г.В., ЗС-67 от 28.01.2015
По сути дела, сейчас мы кроме дебатов видим еще некое сеяние зубов дракона 
в души людские, даже в такие прожженные депутатские души.

...

СМИРНОВ Г.В.,  ЗС-84 от 23.12.2015
Мои дорогие, я не стал говорить об этом раньше, ждал, когда медий наш великий 
выйдет на трибуну.
(Смех в зале. Аплодисменты)
Я о Петрове ничего говорить не буду, потому что о нем нужно говорить или только 
хорошее, или вообще ничего.
Я полагаю так, что, видимо, жареный петух кое-кого не клевал еще никуда, 
поэтому некоторые рассуждают на эти темы очень легко и свободно. Как будто они 
бессмертные, им ничто не угрожает, и они будут жить вечно. Только не здесь…

...

СОКОЛОВ Юрий Васильевич 
...

СОКОЛОВ Ю.В.,  ЗС-54 от 28.05.2014
У меня вопросов к себе нет.

...

СОКОЛОВ Ю.В.,  ЗС-58 от 09.07.2014
Я просил слово только лишь потому, чтобы сказать, что слишком злободневная тема.

...

СОЛОВЬЕВ Дмитрий Владимирович 
Голосовал  не  шутя.

...

ТЕПТИНА Людмила Анатольевна 
Голосовала не  шутя.

...

ТЕРЕНТЬЕВ Юрий Иванович 
Голосовал  не  шутя.

...

ТРАФИМОВ Александр Григорьевич
Голосовал  не  шутя.

...

ТРУСОВ  Юрий  Васильевич
ЗС-87 от 23.03.2016 
ЛЕБЕДЕВ А.Я.  

Где Юрий Васильевич?
ТРУСОВ Ю.В.

Здесь. Как всегда.
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ЛЕБЕДЕВ А.Я. 
Как всегда, за спиной у Общественной палаты.
А можно спросить? Зачем вам столько народу?

ТРУСОВ Ю.В.
Я могу задать встречный вопрос: а зачем нужно столько депутатов?

...
ТУРЛЯЙ Владимир Владимирович

Голосовал  не  шутя.
...

ХАБАРОВ Иван Филиппович
Голосовал  не  шутя.

...
ХУДИЛАЙНЕН  Александр  Петрович

Голосовал  не  шутя  и  не долго.
...

ЦОЙ Владимир Олегович 
Голосовал  не  шутя.

...
ЭТМАНОВ Алексей Владимирович 

...
ЭТМАНОВ А.В.,  ЗС-77 от 08.07.2015

Ну, в общем-то, суть моего выступления – мы не снизим алкоголизм в эти дни 
и потребление алкоголя в эти дни, как сказали уже не раз по телевидению, мы 
научим алкоголиков планировать свой пьющий день.

...
ЭТМАНОВ А.В., 23.12.2015

Коллеги, вы как-то превратили всё это дело в фарс, действительно, и перешли 
на личности. Петров не говорил конкретно, не тыкал пальцем, кто из нас…

...
ЭТМАНОВ А.В., 23.12.2015

Здесь состоялась показательная порка депутата Петрова. Все обиделись, 
расстроились за то, что он высказал. 
Дело в том, что Конституция Российской Федерации позволяет гражданину 
избираться и быть избранным, и там это количество не указано, и ограничить 
Конституцию депутат Петров своим законопроектом не сможет. Поэтому не надо 
так переживать.

...
ЯЛОВ  Дмитрий  Анатольевич

...
ЗС-86 от 17.02.2016 

Насчёт переписи, это, например, во всероссийскую перепись меня не 
переписали. Потом сказали, что переписали.

ЯЛОВ Д.А.
Скрывались?
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